
 
Der Landrat erläuterte, dass er diesen Antrag der Gruppe im Kreistag FUW-Piraten kraft 
Sachzusammenhangs zu dem bereits vorliegenden Antrag der CDU- und GRÜNE-
Kreistagsfraktionen vom 15.09.2014 „Digitale Gremienarbeit / Internetauftritt des Rhein-Sieg-
Kreises“ als zulässig ansehe. In diesem Kontext könne auch der vorliegende Antrag der Gruppe 
behandelt werden. Er schlage deshalb vor, auch diesen Antrag zur weiteren Beratung in den 
Finanzausschuss zu verweisen. 
 
Abg. große Deters bat darum, sodann die Punkte, die dafür und dagegen sprechen, einmal 
darzulegen. 
 

Der Landrat sagte dies zu. Eine entsprechende Vorlage werde derzeit bereits vorbereitet. 
 


